

小学部 第1回 “なかよしタイム(^-^)(^-^)”

～附属小学校との交流及び共同学習～

毎年恒例で行っている、附属小学校と合同で学習する“なかよしタイム”の今年度第1回目
が、6月7日(金)に行われました。初回となる今回は、昨年度までの交流での経験や、本校の
子ども達の“一緒にやりたいことアンケート”も踏まえて、附属小学校のお友達が、一緒にやる
活動を考えてくれました！初めて一緒に活動するメンバーもいたため、まずは一緒に楽しんで
仲良くなろう、ということで、附属小学校を会場に、「おにごっこ」や「今年のなかよしタイムの、
グループ毎のテーマ決め」などを行いました。

子ども達は互いに、リラックスした雰囲気、手を取り合ったり、じゃんけんをして遊んだり
と、仲を深めていました(^-^)
小学校の3・4年の4組のみんな、ありがとう☆☆

ひさしぶり☆今年もよろしくね！



“かくれごおりおに&色おにごっこ”



やすみ時間もいっしょにあそぼう(^-^)

～友情のりんご🍏を实らせよう～

一年かけて、真っ白なりんごを、色とりどりに
みのらせていきますよ(^-^)



小学校のお友達がコリントゲームをかしてくれて、いっしょにあそんだよ☆